

Nachhaltigkeit als Teil der Garage Keigel

Gerade als Anbieter von individuellen Mobilitätslösungen stehen wir in der Verantwortung, unseren Beitrag zur Nachhaltigkeit und Klimaneutralität zu leisten.

Seit 2019 erfassen wir systematisch unsere Umwelt-Emissionen in einer Treibhausgas-Bilanz. Durch die Partnerschaft mit der Klima-Agentur myclimate seit 2021, welche unsere Treibhausgasbilanz validiert und uns berät, kompensieren wir unseren CO₂-Fussabdruck durch verschiedene Projekte und **sind dadurch seit 2022 ein klimaneutrales Unternehmen**. Unser Ziel ist jedoch, nicht nur durch Kompensationsmassnahmen die Klimaneutralität zu halten. Wir beabsichtigen kontinuierlich nachhaltiger zu werden und unseren CO₂-Fussabdruck jährlich um 10% zu verringern. Im Jahre 2020 konnten wir durch diese Massnahmen im Vergleich zu 2019 84t CO₂ einsparen.

Folgende Punkte haben wir bereits umgesetzt:

- Altes Motorenöl wird bereits komplett recycelt
- Treibstoff-Einsparungen (Benzin und Diesel) durch Förderung von Elektro-Mobilität
- Umstellung auf LED-Beleuchtung
- Umstellungen von Gas- und Öl- auf Fernwärme-Heizsysteme
- BWT-Trinkwasser-System, Verwendung von Mehrweg-Flaschen
- Abfallrecycling/ energetische Trennung. Abfallreste wals Brennstoff für die Produktion von Fernwärme eingesetzt
- Minimierung von Plastik und Abfall
- Digitalisierung und Optimierung von Arbeitsprozessen

Über myclimate

myclimate ist Partner für wirksamen Klimaschutz – global und lokal. Gemeinsam mit Partnern aus der Wirtschaft sowie Privatpersonen will myclimate durch Beratungs- und Bildungsangebote sowie eigene Projekte die Zukunft der Welt gestalten. Als eine gemeinnützige schweizer Stiftung, treibt myclimate weltweit messbaren Klimaschutz und eine nachhaltige Entwicklung voran

Zertifikate

- [Nachhaltigkeitsreport der Garage Keigel](#)
- [CO₂-Bilanz Garage Keigel AG](#)
- [QR-Label myclimate](#)
- [Urkunde Klimaneutraler Betrieb](#)